

An die Redaktion Leserbriefe der «Welt»

Betr.: „Sanktionen treffen Rußland ins Herz“, Seite 6 in DIE WELT vom 30.7.2014

Sehr geehrte Damen und Herren,
zu dem Text schlage ich vor, folgenden Leserbrief zu drucken:

Sie schreiben „Ohne High-Tech aus dem Westen ... läuft in Putins Reich wenig.“ Wenn das so ist, sollte man dann nicht sofort den Export von deutschen Windrädern nach Rußland unterbinden? Dann wäre Rußland vom Fortschritt der Menschheit abgeschnitten und könnte sehen, wie es mit der Technik des vergangenen Jahrhunderts --- eben der Kerntechnik --- das Leben noch einige Zeit fristen kann, bevor es wegen ungelöster Endlagerfragen unaufhaltsam dem Tode des „Verstrahlens“ entgegen taumelt.

Mit Gruß
Dr. Lutz Niemann